

# *Le président du Congrès espagnol entame une visite à Cuba*

---



La Havane, 3 septembre (RHC).- Le président du Congrès de l'Espagne, Jesús Posada, a entamé aujourd'hui un programme d'activités à La Havane où il effectue une visite institutionnelle.

Il est accompagné de députés du Parti Populaire, du Parti Socialiste et de la Gauche Unie de son pays.

Il rencontrera des représentants de l'Association de Chefs d'Entreprises Espagnols à Cuba après s'être réuni avec l'Ambassadeur de l'Espagne dans notre pays, Francisco Montalban.

Au cours de sa visite qui prendra fin samedi, Jesús Posada s'entretiendra avec le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca et avec le vice-ministre des Affaires étrangères, Marcelino Medina.

L'on prévoit que le dernier jour d'activités il se réunira avec la communauté espagnole résidant à Cuba. Avec la délégation de parlementaires qui l'accompagne, il rencontrera aussi le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo.



**Radio Habana Cuba**